

Granada

El PTS logra el visto bueno de Medio Ambiente para su ampliación a Ogíjares

El trámite permite avanzar en la modificación urbanística que necesita el parque para adaptar el suelo al nuevo uso

Azahara Viguera Borja / GRANADA

La Consejería de Medio Ambiente ha dado luz verde al proyecto de ampliación del Parque Tecnológico de la Salud en el municipio de Ogíjares, la primera fase de expansión del PTS en la que llevan trabajando ya tres años. Así lo precisó ayer el gerente del PTS, Jesús Quero, que afirmó que "en los días de Navidad" recibieron el informe favorable de Medio Ambiente que remite la delegación provincial y que permite aprobar "con carácter definitivo" el plan urbanístico de Ogíjares y que se consiga la innovación del Plan Parcial de la zona, que permitirá iniciar la fase de compensación a los propietarios del suelo y su posterior urbanización.

Desde el año 2008 en el que se aprobó su ampliación a cuatro municipios en tres fases, la Fundación del PTS trabaja sin parar en un proyecto que tampoco estuvo al margen de polémica, tal y como recordó Quero. Del mismo modo, precisó que "la ampliación de 35 hectáreas en el término municipal de



Recreación de cómo quedará dividido el nuevo espacio. ARCHIVO

Jesús Quero
Gerente del PTS

“ El objetivo del parque es generar riqueza, desarrollo económico en el entorno y puestos de trabajo ”

Ogíjares era el primer objetivo". Una ampliación reservada en el PGOU del municipio, que aprobó por unanimidad en 2010 la ampliación a sus terrenos reservados para poder dar respuesta a la necesidad de crecimiento del parque.

En palabras del delegado de Salud, Higinio Almagro, "durante la presentación de unos premios que organiza el propio parque" el PTS se constituye como un eje primordial para la generación de empleo. Un punto muy favorable para Granada en una época en la que el paro ha golpeado de forma contundente a la ciudadanía. De hecho, el gerente del PTS afirmó que el objetivo del parque es "generar riqueza, desarrollo económico en el entorno y puestos de trabajo". Por ello, aludió a los 1.400 empleos que se han generado desde que comenzó a funcionar y concretó que "roza el 5% más que en el ejercicio anterior". En este sentido, añadió que más de 700 de los empleos son "de creación neta", lo que significa que son "puestos de trabajo de califica-

El Instituto de Medicina Legal se inaugura mañana

El gerente del PTS, Jesús Quero, recordó que mañana viernes tendrá lugar la inauguración del centro número nueve del parque, el Instituto de Medicina Legal, y añadió que en tres o cuatro meses estarán en funcionamiento tres edificios más. Serán el centro de gestión del parque, que abrirá a principios de febrero, el centro coordinador Andalucía BioRegión y el edificio que sirve de sede a las empresas Máster diagnóstica. Según Quero, en el primer trimestre del año habrá doce edificios funcionando a pleno rendimiento y otros doce en construcción, entre los que se encuentra la sede de la empresa Vircell y el complejo deportivo Ness Salud.

ción media alta y están menos sujetos a los vaivenes del mercado y la economía".

Según Quero "este parámetro sirve para medir el éxito del Parque", cuando el país está inmerso en una coyuntura económica muy desfavorable. Pero, además del empleo, quiso hacer público el balance del ejercicio del PTS en el año 2011 en materia de inversión. En este sentido, matizó que "este ha sido un año muy importante en el recinto con un incremento de casi el 21% sobre las cifras de inversión del ejercicio 2010". Un porcentaje que supone una inversión de 535 millones de euros, lo que en palabras de Quero significa "la mayor inversión que se haya efectuado en la provincia".

Por último, puntualizó que cuando esté terminada y en funcionamiento la primera fase al 100% se habrá alcanzado una inversión de 625 millones de euros, lo que se traduce en "un millón de euros por cada mil metros cuadrados del parque".

En breve

Acaip defiende a los funcionarios frente a las críticas de Neiro

POLÉMICA. El sindicato de prisiones Acaip defendió ayer la profesionalidad y honestidad de los empleados de la cárcel de Albolote tras las críticas a su labor por Miguel Montes Neiro, quien asegura ser el preso común más antiguo de España y a quien el Gobierno concedió un indulto parcial. El interno puso recientemente en entredicho la actuación del equipo técnico de la cárcel, con referencias al jurista y lamentando sus incompetencias y que se elaboraran supuestos informes falsos.

La Policía sigue buscando al agresor del destornillador

SUCESOS. El Grupo de Homicidios de la Policía Nacional continúa buscando al hombre que agredió con un destornillador en la madrugada del domingo a una joven de 27 años, que fue abordada en la calle Horno de Marina, en Granada capital, cuando regresaba a su domicilio, han informado a Europa Press fuentes de la investigación. La joven, que consiguió zafarse de su agresor tras un forcejeo, fue trasladada tras lo ocurrido al Hospital de Traumatología de Granada.

Los bomberos sofocan un incendio en una casa en el Sacromonte

FUEGO. Bomberos del Parque Sur sofocaron sobre las tres y media del mediodía de ayer un incendio en una casa unifamiliar en el barrio del Sacromonte. Según Bomberos, el tejado del inmueble ardió y se desplomó sobre el edificio, en el que residía una persona de unos 70 años, que por fortuna resultó ileso. Todavía no se han esclarecido las causas del siniestro ni en qué estancia de la casa, que quedó muy afectada, se inició el fuego que alertó a los vecinos del inmueble.

El servicio jurídico de CSI.F se hará cargo de la agresión al celador

AGRESIÓN. La vocalía de celadores conductores de CSI.F que denunció el lunes la agresión brutal a un conductor celador del centro de salud de Santa Fe, afirmó que será la Asesoría Jurídica de CSI.F la que se hará cargo de todas las acciones legales que deriven de la agresión. CSI.F ya denunció la falta de seguridad de algunos centros de salud, entre los que se encuentra el de Santa Fe, y no cesa en insistir en que estas agresiones ya se repiten de manera constante.

Armilla plantea pedir a Armisad 90.000 euros por el cobro irregular del IVA

El Consistorio detectó que se podrían haber estado pagando facturas infladas

E. Press / GRANADA

Los servicios técnicos del Ayuntamiento de Armilla han iniciado una investigación por el posible cobro irregular de 90.977 euros a cargo del impuesto de IVA por parte de la cooperativa Armisad, encargada del servicio de atención a personas dependientes del municipio.

El Consistorio armillero detectó, a través del área de Intervención municipal, que desde 2008 podría haberse estado pagando indebidamente a Armisad por parte del propio Ayuntamiento facturas infladas con IVA. De confirmarse este hecho, la cooperativa estaría incurriendo en un presunto fraude puesto que este tipo de empresas de interés social están exentas del citado impuesto por ley, informó el Consistorio en una nota.

El proceso por el cual Armisad pasaba al Ayuntamiento el tributo del IVA, presuntamente, se camuflaba "en el sobre coste de las horas por servicio prestado por la cooperativa". En concreto, según el pliego de condiciones por la concesión del servicio de ayuda a personas dependientes y el contrato firmado entre el Consistorio y la cooperativa, cada hora de servicio prestada por Armisad tiene un coste estipulado de 12,50 euros.

Sin embargo, las facturas pasadas al Ayuntamiento por cada hora ascendían a 13 euros, siendo la diferencia (0,50 euros) aplicada en concepto del IVA, que legalmente la cooperativa no puede facturar, según el Ayuntamiento. Para el alcalde de Armilla, Antonio Ayllón (PP), de comprobarse la supuesta ilegalidad en los pagos realizados a Armisad por el Consistorio, se evidenciaría que "ha habido una complicidad manifiesta entre el anterior gobierno municipal -del PSOE- y la cooperativa permitiéndose realizar presuntamente cobros ilegales".

"Armilla vuelve a ser objeto de sospecha nuevamente por la mala gestión del anterior equipo de gobierno presidido por Gerardo Sánchez", asegura Ayllón, que insiste en llegar "hasta las últimas consecuencias en la investigación de este supuesto fraude a las arcas municipales", indicó Ayllón, para quien la principal preocupación en este asunto son los vecinos del municipio.

El Defensor del Paciente cuestiona la veracidad de las listas de espera del SAS

Sostiene que la demora media para operarse en Andalucía es de 70 días frente a los 56 que dice Salud • En 2011 ha gestionado 121 posibles negligencias médicas en la provincia

S. V. / GRANADA

“Según nuestras averiguaciones y rigiéndonos por las reclamaciones que recibimos, la demora media de un andaluz para operarse es de 70 días” a pesar de que la web del SAS “informa que los andaluces esperan una media de 56 días para una intervención quirúrgica, 46 para primera consulta con el especialista y 21 para una prueba diagnóstica; pero a la vista de los antecedentes cuesta creer que estos datos sean veraces”. Así de tajante se ha mostrado la Asociación El Defensor del Paciente en su memoria de 2011, en la que ha dedicado un capítulo especial a las listas de espera, “que continúan siendo el semblante negativo del sistema”.

La asociación recoge la denuncia de una trabajadora del Virgen de las Nieves en 2008 por presunta manipulación de las listas y la condena al SAS por acoso laboral a la funcionaria, aunque no recoge que finalmente el proceso por manipulación del sistema fue archivado por el juzgado y por la Agencia de Protección de Datos.

Pero el grueso de la actividad de la asociación es la gestión de denuncias por posibles negligencias médicas. En 2011 ha recibido 13.010 casos, de los que 1.865 han sido de Andalucía y 121 de Granada, exactamente el mismo número que registró la provincia en 2010. En 2009 fueron 139 denuncias por negligencia en la provincia las que gestionó la asociación, en 2008 bajaron a 144 y en 2007 se contabilizaron 134.

Según los datos de la memoria presentada ayer en Madrid, Andalucía es la segunda comunidad con más denuncias detrás de Madrid (3.355). En cuanto a los hospitales más denunciados no hay ninguno de la provincia de Granada pero sí aparecen el Virgen del Rocío de Sevilla, el Carlos Haya de Málaga, el Virgen Macarena de



El Defensor del Paciente advierte del aumento de las listas de espera por los recortes.

ARCHIVO

Decálogo para evitar el copago y los recortes

El Defensor del Paciente ha elaborado un decálogo que “si fructificara, las arcas sanitarias irían viento en popa”. La primera medida es la supresión del Ministerio de Sanidad “a no ser que el Estado recupere las competencias sanitarias a través de un pacto que impulse la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud”. La segunda es incrementar, “como mínimo en un punto, el PIB y destinarlo a Sanidad de cara a adoptar medidas como el

15% en personal y medios técnicos, el aumento de un 20% de camas hospitalarias sobre las ya existentes”. Otra propuesta es la anulación de la Ley 15/1997 que permite conciertos con la sanidad privada. También opta por la “restricción de cargos y servicios burocráticos en general, de la red sanitaria”. “Implantar la dedicación exclusiva en la sanidad pública eliminando el pluriempleo de médicos que trabajan a la vez en la pública y en la privada y como consecuencia incumplen horarios”,

es otra propuesta. También plantea el “control exhaustivo para evitar manipulaciones en las agendas de las listas de espera” y el “control profundo a las mutuas de trabajo”. El “aumento salarial” para el personal médico en relación a su rendimiento, el aumento de las prestaciones en sectores como la salud bucodental y la psiquiatría y la compra centralizada de medicamentos y su posterior distribución directa a los centros, son las últimas medidas.

Sevilla, el Puerta del Mar de Cádiz y el Reina Sofía de Córdoba.

Por servicios, en Andalucía los más reclamados son el de Traumatología, seguido de Urgencias, Cirugía General, Ginecología y Obstetricia y el transporte sanitario.

En la memoria, la asociación aporta su opinión sobre la situación que atraviesa la sanidad española en temas como los recortes, el copago o las privatizaciones. “La sanidad, al igual que la educación, es un bien público y preferente, con denominación de origen, y que debe estar exenta de cualquier canon o de otro tipo de prima que minimice los recursos existentes, que ya de por sí son escasos”, mantiene la asociación, para la que “la atención médica sufre un deterioro alarmante de sostén institucional y la saturación acaba quemando al personal”.

Sobre el copago dice que “imponerlo sería una desvergüenza notoria, bochornosa y una falta de

RANKING

Granada ocupa la quinta posición en Andalucía en cuanto al número de denuncias por negligencia

sostenibilidad tremenda. Los artífices del copago serían los responsables de lo que pueda ocurrir”, matiza.

Respecto a la sanidad privada, la memoria desvela que “la sanidad privada es la gran beneficiada de los recortes y la continua privatización a la que se ha visto abocada la sanidad pública. Por consiguiente, la sanidad privada se ha convertido en un gran negocio a costa del dinero público. En este sentido, las arcas de las compañías de seguros están acrecentando su caudal como consecuencia de las listas de espera y los colapsos en Urgencias”.

Curiosamente a los servicios de Urgencias de los hospitales dedica El Defensor del Paciente otro capítulo aparte. La asociación hace una lista de los “peores” servicios de Urgencias, que este año lidera el del Virgen Macarena de Sevilla, seguido del Materno del Carlos Haya de Málaga y del Clínico San Carlos de Madrid. El mejor servicio de Urgencias del país es el del Hospital de Donostia.

Las universidades andaluzas tienen más mujeres como alumnas pero menos como profesoras

El IAM presentó ayer los datos de un estudio sobre igualdad realizado en esta institución

Efe / GRANADA

Las mujeres que cursan estudios en las universidades públicas andaluzas son mayoría frente a los hombres, se gradúan en mayor

número que ellos y alargan más su formación académica, pero son minoría en los puestos docentes e investigadores. Así lo pone de manifiesto la guía *La igualdad entre mujeres y hombres en las universidades a partir del diagnóstico y los planes de igualdad* publicada por el Instituto Andaluz de la Mujer (IAM) y presentada ayer en

Granada por su directora, Soledad Pérez.

En concreto, la publicación, dirigida a la comunidad universitaria de España para que incorpore el principio de igualdad en su estructura y funcionamiento, señala que el 62,5% del alumnado universitario que se gradúa actualmente en Andalucía son mu-

jes, que representan el 55,5% de los universitarios andaluces matriculados (son en la actualidad más de 123.000) frente a los hombres (99.000), lo que según la directora del IAM evidencia una “feminización” de la Universidad en Andalucía.

También son mayoría las mujeres –frente a los hombres– que

deciden ampliar su formación académica con máster oficiales (en concreto el 57,8% de quienes lo hacen son féminas) y estudiar en el extranjero con becas Erasmus (54%), según la publicación. Sin embargo, el estudio pone de manifiesto que solo el 35% de los puestos docentes e investigadores de las universidades públicas andaluzas son ocupados por mujeres, según la directora del IAM, que se refirió no obstante a algunos avances por la igualdad como el hecho de que en 2011 se haya logrado la paridad en los vicerrectorados.

Granada

Los mandamientos del software libre

Expertos en nuevas tecnologías redactan un decálogo en un encuentro con el que se inicia la conferencia internacional sobre esta materia que se celebra hoy y mañana en Granada con más de 2.000 asistentes

R. G. / GRANADA

Nueve expertos para diez claves. El Hospital Real de Granada, sede del Rectorado de la Universidad, ha sido testigo del nacimiento del *Decálogo de Granada sobre el estado del Software Libre en España*, un documento que vio la luz ayer tras la celebración de una reunión de expertos en software libre y nuevas tecnologías reunidos para debatir sobre el papel que juega este modelo tecnológico en la actual situación económica. El documento, que sienta las bases del desarrollo del sector y plantea nuevas oportunidades de negocio en torno a este modelo, sirve de antesala a la Conferencia In-

OBJETIVO

El documento debate el papel que juega este modelo tecnológico en la situación económica actual

ternacional de Software Libre, evento organizado por la Consejería de Economía, Innovación y Ciencia y que hoy y mañana reúne en Granada a más de 80 ponentes y 600 participantes.

El encuentro, promovido con el apoyo de la Universidad de Granada y respaldado por la Junta de Andalucía, reunió a Fernando Tricas, Pablo Neira, Juan Freire, Juan Julián Merelo, Ignacio Blanco, Pablo Hinojosa, María Hinojosa, Miguel Jaque y Juan Jesús Velasco, todos grandes impulsores del conocimiento abierto, especialistas en *open source*, reconocidos por la comunidad de software libre y con gran prestigio e influencia en las redes sociales.

Los participantes han defendido en el decálogo que el software libre atraviesa su mejor momento en España, lo que se demuestra



La reunión de expertos para redactar el decálogo se celebró ayer en el Hospital Real.

con el hecho de que las empresas que creen y apuestan por el mismo crean valor añadido, tecnología y puestos de trabajo. Sin embargo, según el documento, existe una brecha entre los anhelos de los movimientos de base y lo que se promueve desde la Administración, "tanto en énfasis como en dirección de los esfuerzos". Por ello, los expertos han apostado porque desde los organismos públicos se promueva "cubrir esa brecha y promover el desarrollo de software adquirido en la Administración que no esté suficientemente cubierto por aplicaciones libres".

Asimismo, la alfabetización digital de los usuarios es, para los expertos, la clave del acceso a las

tecnologías abiertas, un valor fundamental "que se debe promover desde las entidades públicas". Todo ello en un contexto donde toman cada vez más protagonismo conceptos como *OpenData*, *Open Government* y gestión de la identidad electrónica y la privacidad.

Acerca del uso de tecnología, los autores del decálogo han defendido que cualquier libertad sirve de entrada a otras. "El gobierno abierto promoverá el software libre y el conocimiento libre conlleva la liberación de datos", señalaron. En este sentido, el documento defiende que el uso de tecnología no es neutral, implica la cesión y la adquisición de una serie de derechos, por lo

que resulta fundamental la concienciación de los usuarios a este respecto, al tiempo que se exige a las aplicaciones en la nube y redes sociales el derecho de libertad de acceso y de protección de la intimidad.

En cualquier caso, el decálogo apuesta porque la adopción de aplicaciones y datos libres por parte de los usuarios conlleve un proceso de toma de decisiones. Los expertos señalaron, acerca del futuro, que las nuevas tecnologías, como las aplicaciones móviles y la nube, "tenderán al software libre eventualmente", una circunstancia que ya se ha producido en casi todas las áreas: servidores, navegadores o software de escritorio.

DECÁLOGO

- 1 Las empresas que apuestan por el software libre crean valor añadido y trabajo
- 2 Hay una brecha entre los anhelos de los movimientos y lo que promueve la Administración
- 3 Promover el software libre cuando las aplicaciones libres no cubran sus necesidades
- 4 La alfabetización digital es la clave de acceso a las tecnologías
- 5 El software libre no se entiende si no es parte de un ecosistema
- 6 El gobierno abierto promoverá el software libre
- 7 El uso de la tecnología no es neutral, implica cesión y derechos
- 8 Obligar al uso de una aplicación de software libre es un contrasentido
- 9 Las nuevas tecnologías tenderán al software libre eventualmente
- 10 La legislación sobre reusabilidad y neutralidad es insuficiente

Carlos Jean trae su 'Plan B' al Palacio de Congresos

El Encuentro de Dinamizadores de Guadalinfo acogerá hoy a las 11:30 en el Palacio de Congresos la intervención Carlos Jean, que presentará su 'Plan B'. El productor y DJ está inmerso en este nuevo proyecto musical, "una iniciativa multimedia con filosofía 2.0", cuyo epicentro se sitúa en la web www.elplanb.tv, una web en la que los usuarios pueden aportar su talento a la base musical establecida y que cada mes se sube y se puede descargar gratis.



Carlos Jean es productor, DJ y cantante.

Una primera jornada repleta de debates y encuentros de trabajo

El programa del encuentro comienza hoy con la apertura institucional a cargo del secretario general de Innovación y Sociedad de la Consejería de Economía, Innovación y Ciencia, Juan María González, el presidente de la Diputación de Granada, Sebastián Pérez y el director general del Consorcio Fernando de los Ríos, Juan Francisco Delgado. A las 11:30 será la intervención de Carlos Jean y a las 12:30 un debate de 'Guadalinfo desde todos los ángulos', en el que intervendrán responsables del

proyecto y agentes de innovación de distintas esferas de la vida pública, empresarial, social, mediática o académica. Estará moderado por Paco Lobatón. A las 14:00 horas Cristóbal Cobo Román hablará sobre 'Conocimiento Distribuido: ¿Por qué es buena idea compartir las ideas?'. Ya por la tarde, a las 16:00 horas, alcaldes de municipios andaluces expondrán sus experiencias de participación ciudadana en '+Ciudadanía: Nuevos escenarios de participación ciudadana. Alcaldías 2.0'.

'Et in terra pax', una nueva etapa en Condes de Gabia

La exposición *Et in terra pax* abre una nueva etapa artística y expositiva en el Palacio de los Condes de Gabia. En ella se podrán contemplar obras como la escultura de la Virgen de Belén del museo de la Catedral, de Pedro de Mena; el cuadro de la Virgen del Anillo de Fray Juan Sánchez Cotán; la Virgen de la Vela de la Curia Eclesiástica...

FLAMENCO

● En Le Chien Andalou estarán El Pissao y su cuadro flamenco, con David Sorroche (cante) y Pilar Fajardo (baile). A las 21:30 horas y por 6 euros.



Jazz en el Pícaro con la actuación de Hegokoak

Velada de jazz en el Pícaro (calle Varela) con la presencia de Hegokoak: Eneko Alberdi (voz y guitarra), José María Pedraza (piano), Jaime Martínez (batería), Rafa Lozano (percusión) y Joan Massana (bajo). La actuación comienza a las 22:00 horas y por 7 euros con consumición. Aforo limitado.

MÚSICA

● MJam session de rock y blues, como todos los jueves y viernes, en el Who Rock Bar a partir de las 18:00 horas y con entrada gratuita.

Personas como tú

Juntos combatimos la pobreza y la injusticia



HAZTE SOCIO AHORA
902 330 331
www.intermonoxfam.org

Intermon Oxfam
Soy IO

metría como medio de expresión pura. La luz como forjadora de cada límite. Construcción de perspectivas sobre la ilusión de la realidad plástica de las ideas. La muestra permanecerá abierta hasta el 14 de enero, de lunes a viernes de 10.30 a 14.00 horas y de 17.30 a 20.00 horas; y sábados de 11.00 a 14.00 horas.

● Galería Toro.

Et in terra pax

La exposición *Et in terra pax* - La Navidad en el arte granadino de la Edad Moderna abre una nueva etapa artística y expositiva en el Palacio de los Condes de Gabia. En ella se podrán contemplar obras como la escultura de la Virgen de Belén del museo de la Catedral, de Pedro de Mena; el cuadro de la Virgen del Anillo de Fray Juan Sánchez Cotán; la Virgen de la Vela de la Curia Eclesiástica, que también pintó a principios del siglo XVII el fraile cartujo radicado en Granada; y la talla de la Virgen de Belén de Alonso Cano, del que se podrá contemplar su pintura de la Sagrada Familia. Hasta el 26 de enero.

● Palacio Condes de Gabia. Cía.

Neolítico. De nómadas a sedentarios

En esta exposición se muestran las formas artísticas, económicas, tecnológicas, culturales y rituales de las primeras comunidades neolíticas. Se abarca un período de entre 13.000 y 5.000 años, desde los últimos cazadores hasta las primeras sociedades urbanas. A través de un conjunto de materiales representativos que aparecen en la exposición -como vasos cerámicos, herramientas de piedra tallada y pulida, ilustracio-

nes de poblados, escenografías de cuevas y casas o esculturas humanas y animales- se desvelarán los hitos culturales que marcaron el camino hacia la civilización: la agricultura, la ganadería, la cerámica y la escritura. La aparición de estos avances supuso un cambio decisivo en la evolución cultural del ser humano que pasó de ser nómada a sedentario. Hasta el 29 de enero.

● Paseo del Violón.

'Tyrannosaurus rex'

¿Quién era el *Tyrannosaurus rex*? ¿fue cazador o carroñero? Este dilema científico es el hilo conductor de '*Tyrannosaurus rex*', un gran montaje expositivo que invita al público a utilizar la metodología científica para analizar las 'pruebas' que encontrará en grandes escenas robóticas, animatrónicas, corpóreas, fósiles e interactivos. La muestra, que podrá verse en el museo hasta el próximo mes de septiembre de 2012, es una producción del Parque de las Ciencias, el Museo de Historia Natural de Londres y kokoro (Japón), en colaboración con importantes instituciones y museos científicos españoles.

● Parque de las Ciencias.

'El alma de Granada'

Los fotógrafos Juan Carlos González-Santiago y José Manuel Vera Borja son los autores de la exposición '*El alma de Granada*'. Un viaje a la memoria del Reino de Granada que se podrá ver en el Centro Cultural Caja Granada de Puerta Real hasta el próximo 19 de febrero.

● Centro Cultural Caja Granada.

LA LUPA

Por Azahara Viguera



Antonio León, Ignacio Molina, Jesús Quero, Higinio Almagro y Manuel Fuentes en la presentación. M. DE LA CRUZ

Pistoletazo de salida al certamen de investigación

Por octavo año consecutivo, la Fundación Caja Rural de Granada junto con el Parque Tecnológico de la Salud organizan los VII premios Ciencias de la Salud Fundación Caja Rural. El objetivo es resaltar la importancia que tiene la ciudad en materia de salud y que según el presidente de Caja Rural, Antonio León, "se acrecienta con la creación del Parque Tecnológico de la Salud". El delegado de Salud, Higinio Almagro hizo hincapié en que estos premios "gozan de prestigio a nivel internacional y contribuyen a la puesta en valor de lo que supone el Parque Tecnológico de la Salud que es una señal de identidad para Granada". El certamen pretende promover la investigación y reforzarla en una época en la que la crisis económica ha hecho mella en el sector. En este sentido, el vicerrector del Parque Tecnológico, Ignacio Molina, recordó que "ha habido un recorte sustancial en el presupuesto que se dedica a la investigación", a la vez que mostró su gratitud a Caja Rural por mantener estos premios "en tiempos difíciles". El nuevo certamen convoca



tanto a investigadores a nivel particular como a grupos de investigación para que presenten sus trabajos hasta el 31 de marzo, día en el que se cierra el plazo.

Uno de los requisitos es que las personas que concurren al concurso deben ser titulados superiores. En el caso de los equipos de investigación, uno de sus componentes deberá encabezar el trabajo y necesariamente tendrá que ser también titulado. Desde el certamen proponen diferentes temáticas, ligadas a las líneas de investigación que se desarrollan en el PTS como medicina regenerativa, oncología molecular, genómica, nutrición, biotecnología, parasitología molecular o inmunología, materias que en palabras de Molina "han aumentado el interés de participación".

Los trabajos que concurren al concurso se pueden presentar a través de dos modalidades: la de investigación, cuyo premio está valorado en 20.000 euros en metálico, y la modalidad de divulgación, en la que se establece un premio, también en metálico, de 6.000 euros.

TEMÁTICA

Los trabajos deberán estar ligados a las líneas de investigación que se desarrollan en el PTS

Centro Saramago de Castril: ríos de tinta y poca literatura

Los grupos políticos de la Diputación se enfrascan en un cruce de acusaciones mientras Juan Mar explica de manera oficiosa las cuentas de la Fundación

G. C. / GRANADA

“Las cuentas de la Fundación Centro Saramago están en Presidencia de la Diputación porque cada año teníamos que justificar en qué íbamos a gastar el dinero para recibir la subvención”. Es la respuesta de Juan Mar, ex alcalde de Castril y todavía gerente del centro, a las últimas declaraciones de José Torrente, portavoz de la Diputación, en las que pide “transparencia absoluta” sobre cómo gastó los 216.000 euros de fondos públicos que se destinaron al Centro Saramago. El portavoz del equipo de Gobierno destacó que la Diputación tiene la “máxima consideración y todo el respeto a la figura de Saramago, al contrario que los grupos de la oposición que están utilizando el nombre del Nobel para esconder su nefasta gestión”.

En contraposición, Juan Mar defiende que sólo el taller de vidrio

“costó mucho más dinero que todo el que ha aportado en este tiempo la Diputación”. “Castril fue conocido durante siglos por su industria del vidrio, incluso en el Victoria and Albert Museum de Londres hay piezas de vidrio de la localidad. Esto se perdió a finales del siglo XIX y el Centro José Saramago recuperó esta industria con la instalación de una fábrica y talleres de formación que contaron con dos monitores y la participación de más de diez personas”, defiende el ex alcalde. En su declaración oficiosa sobre la contabilidad del centro, Mar explica que la deuda de 10.300 euros de gasoil que denunció José Torrente el pasado martes “no es de gasolina para mi coche, es del gasoil con el que funcionan los hornos de los talleres de vidrio, que gastan como un demonio”. Además, Mar destaca los “cursos para formar a la gente en la Ley de la Dependencia, cursos



Saramago, en la biblioteca de la Fundación que se encuentra cerrada. G.H.

orientados a la agricultura ecológica, fomentando empresas como BioCastril dedicada a la producción y distribución de productos ecológicos, una biblioteca abierta con dos personas o la ludoteca con dos personas contratadas”. Juan Mar resalta que “el Festival Siete Soles Siete Lunas ha costado cada año al Centro Saramago entre 30.000 y 40.000 euros, lo que significa bastante más de 150.000 euros”. También apunta que las cuentas del Centro Saramago las llevaba el secretario de la Fundación junto con una consultoría externa “para evitar precisamente

EXPLICACIONES

Juan Mar dice que el taller de vidrio y su alto coste es la causa de las deudas de la Fundación

este tipo de situaciones”. Por último, en respuesta a unas declaraciones del portavoz del grupo socialista en la Diputación, Gerardo Sánchez, en las que afirma que “el PP no ha dudado en utilizar la figura de Saramago para atacar al PSOE hasta conseguir desvincularlo de Castril y de la provincia”, Torrente afirma que quien “ensucia el nombre del prestigioso autor es quien utiliza su nombre para esconder una gestión nefasta de un centro gestionado con dinero público”.





Centro de Enseñanzas Virtuales de la Universidad de Granada

CURSOS CON MATRÍCULA ABIERTA

CURSOS Y MÁSTERES VIRTUALES (ENERO / MAYO 2012)

Máster en Nutrición Pediátrica
http://cevug.ugr.es/nutricion_pediatria (Del 16 de enero de 2012 al 21 de abril de 2013)

Máster en Valoración Médica del Daño Corporal
<http://cevug.ugr.es/valoracion> (Del 16 de enero al 21 de diciembre del 2012)

OpenOffice.org/LibreOffice: Ofimática con Software Libre
<http://cevug.ugr.es/openoffice> (Del 1 de febrero al 31 del mayo de 2012)

Diseño y programación de páginas web
<http://cevug.ugr.es/diseño> (Del 1 de marzo al 4 de mayo de 2012)

Investigación de la Paternidad mediante Análisis del ADN
<http://cevug.ugr.es/paternidad> (Del 5 de marzo al 11 de mayo de 2012)

Técnicas Antropológicas de Identificación
<http://cevug.ugr.es/tecnicas> (Del 5 de marzo al 11 de mayo de 2012)

Máster en Antropología y Genética Forense
<http://cevug.ugr.es/antropologia> (Del 12 de marzo de 2012 al 29 de marzo de 2013)

Aprenda a administrar su servidor GNU/Linux
http://cevug.ugr.es/cliente_servidor_linux (Del 19 de marzo al 11 de mayo de 2012)

Seguridad de Sistemas Informáticos en Red
<http://cevug.ugr.es/seguridad> (Del 16 de abril al 18 de mayo del 2012)

Psicobiología de la conducta alimentaria: ¿Por qué comemos lo que comemos?
http://cevug.ugr.es/conducta_alimentaria (Del 23 de abril al 25 de mayo de 2012)

Alojamiento de Sitios Web (Hosting)
http://cevug.ugr.es/alojamiento_web (Del 7 al 31 de mayo de 2012)

TODOS LOS CURSOS, MÁSTERES Y EXPERTOS VIRTUALES EN: cevug.ugr.es



INFORMACIÓN E INSCRIPCIONES
 Fundación General Universidad de Granada-Empresa
 Teléfono 958 246 120 | Correo e. cursos@feugr.ugr.es




Fundación General UGR-Empresa



Universidad de Granada